
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 20 DECEMBRE 2023 
 

4ème réunion de la saison 2023 - 2024 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BLANCAL Lucie (en visio) - BORDET Fabrice - COUTRON Aurélie - DEFAIT 
Thierry (en visio, partiellement) - DELORME Gérard - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - 
MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre – VIAUD Alain (en visio) 
 
Excusé(e)s :  BENOIST-LUCY Marie - BONNET SAINT GEORGES Camille – CHATRY Vanessa - 
DUNATTE Jean François  
 
Absent(e)s :  
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif) 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 22 novembre 2023 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
  

ü PV du bureau du 6 décembre 2023 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Point 
Ø Délégué : demande d’intégrer dans les missions des délégués le double contrôle de la 

FMI avant la clôture : refus du comité 
Ø Statut des éducateurs : la commission se félicite que les clubs respectent quasiment 

en totalité (99%) le respect de l’attribution d’éducateurs diplômés dans les équipes 
de D1 

 
ü YAHIA Armand :  



 

Ø Mail avec accusé de réception a été envoyé le 24 novembre 2023 
Ø Aucune réponse n’a été donnée par Armand YAHIA 
Ø Radiation jusqu’au 30 juin 2024 

 
ü Les membres du comité, constatant que CHERIFI Farid membre de la commission de 

discipline jeunes a plus de trois absences non avisées, décident à l’unanimité de lui 
demander un courrier d’explication. 
 

ü Nominations à l’unanimité : 
Ø Commission Surveillance des Opérations Electorales : président Nima NIKPEY 
Ø Collège des Présidents de clubs : Luc BROUDIC (FC Sèvres), Franck 

TOUTOUNDJIAN (Ararat Issy) 
Ø Commission Départementale de Prévention, Médiation et Education : Samuel RIJIK 

 
ü Dotation annuelle commissaires : point 

 
ü Repas commissions : point 

 
1.3.Les salariés et les alternants 

ü Point  
Ø Techniciens très surchargés avec en plus l’arrivée des pratiques à mettre en place sur 

demande de la F.F.F. en cours de saison 
Ø Travail efficace 

 
ü Volontaire civique : Ernest RONOT (PEF) à compter du 1 janvier 2024 

 
1.4.Assemblée générale ordinaire 

ü Bilan 
 

ü Application des amendes selon l’annexe financière pour absences des clubs, approbation à 
l’unanimité 

 
1.5.Divers 

ü Agenda 
 

ü Nominations, les membres du comité nomment à l’unanimité 
Ø Arbitre de football à 11 : NIAKATE Makan, DEMAURET Roman, EL KAMEL Yassine, 

VICART Alexandre 
Ø Arbitre futsal : SEFFAR Adil 
Ø Très jeunes arbitres : BAPTISTA MISKAKAH Zakariya, BOUARABA Thanina, 

BOUNADI Mathis, DERDEGA Inaya, DERDEGA Jenna, DIARRASSOUBA Guy-Erwann 
Naoufel, DOUKANSE Sekou, ELMOUMMOUNA Naila, ESTEBAN Alves, FALIERE 
Alize, GOUDJIL Anir, KHAI Sarah, LAMBARZI Jibril, REGAD Reda. 

Ø Encadrement du pôle Très Jeunes Arbitres : THEGAT Aymane (responsable), 
AMACHOU Mehdi, BOUSTIA Zohra (administratif et logistique), BONNEFOUS Alex, 
DEFELICE Deborah, DENAES Mehdi, DRON Jêrôme, KONE Amara, MEVA'A BEKOLO 
Bertfried (intervenant extérieur), JITIAUX Eric (intervenant extérieur), PRINCET 
Gabin, RIOU Yannick, ROGEL Adrien, ZOLA Kelyane (intervenant extérieur) 

 
ü Nouveau siège  



 

Ø Rencontre avec le responsable de l’entreprise « Le Grand Réservoir » 
Ø Point de nos choix  
Ø Propositions d’éléments complémentaires : pôle d’excellence sportive et associative 

ð Avec d’autres pratiques 
ð Chacun chez soi 
ð Résidence (restauration, nuitée…) 
ð Prêt ou location à des communes 

Ø Déroulement 
ð Mise en place d’un protocole en janvier 
ð Exclusivité pour 6 mois 
ð Déroulement visible sur une plateforme data room 
ð Se rémunère sur les promoteurs 

Ø Le comité valide à l’unanimité le lancement du protocole 
 

ü Journée des bénévoles : point 
 

ü Dossiers justice 
Ø Ancien arbitre : point 
Ø Ancien commissaire : point 

 
 
2.Les clubs 

ü Labels : remise le 31 janvier à 18h30 au siège du District pour les clubs ne souhaitant pas 
l’organiser sur leurs installations. 
 

ü Volontaires civiques 
Ø 66 contrats saisis (dont un district) 
Ø 10 pas encore validés par l’Agence 

 
ü Demande Asnières futsal de porter le logo du District sur le maillot officiel du club, 

considérant que cela peut mettre le club en porte-à-faux et ouvrir pour d’autres clubs : 
refus unanime du comité 
 

ü Les membres du comité félicitent : 
Ø AS Meudon pour le parcours en coupe Gambardella 
Ø FC Plessis Robinson pour le parcours en coupe de France 
Ø FC Montrouge 92 pour sa qualification en 32ème de finale de la coupe Gambardella 
Ø Racing Club de France pour sa qualification en 32ème de finale de la coupe de France 
 

ü Problème des familles / éducateurs des clubs 
Ø Réception responsable technique de Montrouge 
Ø Mise en place d'un groupe de travail sur la gestion des parents les relations entre les 

parents de joueurs le club l'éducateur  
ð Essayer de trouver, d'analyser les causes des conflits actuels ou de la tension et 

surtout chercher à apporter des solutions pour accompagner les clubs du district 
92 

ð Groupe piloté par la commission technique départementale sous la direction de 
Farid GUERFI 

ð Le groupe de travail sera composé de : 



 

• Membres de la commission technique 
• Membres de la commission du  foot éducatif masculin  
• Membres de la commission du foot éducatif féminin 
• Membres de la CDA 
• Président de l'Amicale des éducateurs (AEF) 
• Représentant de L’UNAF,  
• Arbitre jeune 
• Représentants des deux commissions de discipline 
• Représentant de la CDPME 
• Elus du comité directeur du district.   
• Possibilité d'accueil aussi dans ce groupe de travail des autres commissaires 

sensibles au sujet 
• Également de ressources extérieures avec des personnalités, des présidents de 

clubs, des éducateurs, des parents peut-être des gens issus de l'éducation 
nationale en relation avec les jeunes et leurs parents 

ð Fonctionnement 
• Le groupe va programmer plusieurs réunions dans les locaux du district et 

pourquoi pas dans les clubs en plus des réunions certains membres iront à la 
rencontre des gens sur le terrain notamment des jeunes éducateurs et aussi de 
certains parents pour être au plus près de la réalité 

• Le groupe de travail devra remettre au plus tard fin avril un retour sur son 
travail de façon à permettre au comité directeur d'avoir le temps d'étudier et 
de soumettre certaines propositions lors de l'assemblée générale du mois de 
juin. 

 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Championnats et coupes : RAS 
 

ü Mises en place 
Ø Critérium futnet départemental : dans l’attente des engagements des clubs 
Ø Critérium foot en marchant départemental : en construction 
Ø Critérium départemental e-foot  

ð Visite d’une salle de jeux pour un partenariat Efoot 
ð Mise en place d’un plateau début février (phase départementale Efoot) 

Ø Les adhérents de l’association seront licenciés au district pour participer au 
challenge Efoot  

Ø Mise en place progressive d’un championnat 
 

ü Football éducatif masculin 
Ø Réflexion sur la « fuite » des jeunes dans ces catégories 
Ø  Propositions faites par la commission pour faire évoluer la pratique 
Ø Googleform envoyé aux clubs 
Ø Les clubs seront amendés pour les forfaits et l’absence des fiches défis 

 
ü Football éducatif féminin : un règlement pour les plateaux va être mis en place en 

prévision de la saison 2024 - 2025 
 
 



 

4.Les actions, les évènements, les projets 
ü Déplacement barème disciplinaire dans les clubs : en réflexion 

 
ü Projet olympique proposé par le département technique 

Ø Epreuves olympiques ouvertes aux bénévoles et salariés du district 
Ø Une salle bloquée sur 15 jours 
Ø Horaires ouvertures District 
Ø Autonomie totale 
Ø Refus à l’unanimité du comité, à voir en fin de saison  
 

ü Finales U11F et U13F : candidature FC Asnières, remerciements et validation unanime du 
comité 
 

ü Trophée foot Sport Adapté 92  
Ø Conseil départemental 
Ø Olivier GIACHINO en charge de l’organisation technique 
Ø Jeudi 7 mars 
Ø 160 jeunes IME etc… 

 
ü Projet Très Jeunes Arbitres : réflexion pour désigner sur les challenges féminins 

également 
 

ü Noël en futsal  
Ø 128 enfants présents,  6 clubs ont pris part, bonne ambiance générale 
Ø Amendes pour absences appliquées 

 
 
5.Les finances 

ü Point  
 

ü Nouvelle procédure pour les financements des actions 24 – 25 
Ø Nécessité de faire avant l’élection 
Ø Enveloppe globale pour les commissions à action de développement 

ð Football éducatif masculin 
ð Football éducatif féminin 
ð Médical- Nouvelles pratiques dont e-foot et futsal 
ð Club des dirigeantes 
ð Conseil consultatif de la jeunesse 
ð Foot en milieu scolaire 
ð CDA 
ð CDIF 

Ø Les finales des coupes départementales, journée Louis Gaston Payet, repas des 
commissions seront traités séparément 

Ø Procédure 
ð Chaque commission dresse l’état des actions souhaitées 
ð Présentation sur le groupe de travail composé des animateurs des dites 

commissions + trésorier et trésorier adjoint 
ð Adoption par le comité 
ð Régulièrement les animateurs des commissions sont informés de leurs dépenses 



 

 
ü Stage F.A.R. : financement, remerciements à ALEF SECURITE pour l’aide apportée 

 
 
6.Les informations 

ü Ligue : 
Ø Lutte contre les violences sexuelles et sexistes 
Ø Critérium national foot en marchant 
Ø Accessions générationnelles 
 

ü FFF : bilan AG du 16 décembre 
Ø Election vice-président délégué : Jean Michel AULAS (78,58%) 
Ø Adoption nouveau statuts types sauf possibilité de salarier les Présidents de district 
Ø Adoption comptes et report à nouveau 
Ø Jeune arbitre pourra avoir une licence jeune arbitre à sa date d’anniversaire 
Ø Adoption conventions particulières (seulement 55%) 

 
 
7.Le tour de table 

 
ü BLANCAL Lucie 

Ø Recherche d’un site pour la journée des féminines 
Ø Réunion d’organisation à venir avec la commission Médicale et Nouvelles pratiques 

et CDA 
Ø Toutes Foot à Asnières en Janvier 

 
ü BORDET Fabrice 

Ø Une pensée pour l'arbitre qui a eu un malaise, le comité lui souhaite bon 
rétablissement 

Ø Demande à des personnes du comité d’être présents pour la remise des écussons le 
25 janvier 

 
 
Les membres du comité souhaitent de bonnes fêtes de fin d’année à tous les acteurs du football  
 
 

Prochaine réunion du comité le mercredi 24 janvier 2024  
 
 

La réunion est close à  21h00 
 

 
François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               
 


